
 

【お問い合わせ】 

松戸市公園緑地課 

℡047-366-7380  

担当：戸津・須﨑 

日 時：令和５年１１月１９日（日）13：00～15：30 

場 所：六実市民センター 別館３階 コミュニティ会議室１ 

出席者：２9 名 （内 市４名、コンサルタント 5 名） 

このたびは「六実中央公園」の再整備を考えるワークショップにご参加・

ご協力いただきありがとうございます。 

第３回（最終回）は、まず全体で前回の振り返りとして、第１回目の時に

意見の出た施設に対して、第２回目で導入希望度を定めた結果のまとめ、各

グループの計画プランを確認しました。次に、各グループの計画プランを混

ぜ合わせて作成した集約案の説明後、４つのグループに分かれ、集約案につ

いて意見交換した後、ボランティアの方が管理する花壇の配置について意見

交換を行いました。以下にその概要をまとめましたのでご覧ください。 

 

ワークショップってなに？ 
ワークショップとは、参加者が自らの考

えや思いを語り、相互の意見などの中から
何かを学びあったり創り出したりする場
所のことです。 

公園のワークショップでは、地域の方々 
の意見・思いを出し合い、皆さんで共有し、将来に向
けた公園像を創りあげて行く場となります。 

①前回、各グループで意見交換し

た内容を確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

②前回の意見を集約させた「集約

案」の平面レイアウト、主要施

設のイメージを説明しました。 

 

 

 

 

 

 

 

③グループ毎に、「集約案」につい

て意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

④グループ毎に、話し合った内容

について発表を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

最後、六実支所長の挨拶で締めく

くられました。 

 ワークショップの
主な流れ 

集約案（第２回ワークショップの各グループの成果を混ぜ合わせて作成した案）について、グループ内で気になること等を話し合いました。 

ポイントを整理して以下に示します。 ワークショップ集約案を土台にして、再整備計画を進めて参ります。 
ワークショップ集約案 

第３回 

公 園 の 愛 称 に つ い て 

より多くの方が六実中央公園に親しみを感じて

もらえるような愛称について、今後、各町会に 

ご意見をいただきたいと考えております。 

花 壇 に つ い て 

現在の位置のまま残したい、小広場側に移設したいというご意見がありましたが、グループ内で議論した結果、遊具

やパーゴラの近くに配置することで、多くの方に花壇を見てもらえて良いのではないか、という意見にまとまりまし

た。元々花壇があった場所は、憩いの場として利用されるよう、健康遊具、四阿、ベンチを設置する予定です。 

出入口は子供の飛び
出しに注意が必要。 

木を整理しなくても園路が
通るのか。舗装の根上り？ 

北側に駐輪場
を設置してほ
しい。 

多目的とすると、ドッ
グランの懸念がある。 

園路沿いに休憩スペース
を追加したい。 

（公園外の）歩道の側溝
の蓋をつけてほしい。 

遊具広場にもっとベンチ
を増やしてほしい。 

ベンチ・テーブル
があると良い。 

石碑まわりをキレイに整
備してほしい（ベンチ）。 手洗い場の追加。 フットライト。 

フットサルコートのサイズ
が分かるようにしたい。 
ゴールをしまう場所があ
ったら良い。 

グランドを狭くし、皆
が集えるスペースを
広くしてほしい。 

バスケット 3×3
コートを整備し
てほしい。 

トイレ周りは特に植栽を
減らしてほしい。 

バックネットを改修
してほしい。 

園路の位置は野球
関係者とも確認し
た方が良い。 

ご協力ありがとう 

ございました 


